



Ive Weber, Sven Winkler, Ulrike Herkner (Bärenherz) und Uwe Bernhard

27.11.2025 00:00 CET

## Eine weitere Bärenherzbank für das Kinderhospiz

Eine weitere Bärenherzbank bereichert nun das Gelände unseres Kinderhospizes – sie steht seit dem 27.11. vor dem Haupteingang und lädt zum Verweilen ein.

Wir sagen herzlichen Dank an die Farben-Schultze GmbH & Co. KG und Uwe Bernhard für die großartige Idee sowie an alle Partner, die Material und Zubehör zur Verfügung gestellt haben.

Ein besonderer Dank gilt auch Sven Winkler und Ive Weber von der Festool GmbH, Niederlassung Leipzig, die die Bank als Messeprojekt am 1. Oktober aufgebaut und gestaltet haben.

Bärenherzlichen Dank für dieses tolle Projekt, die wunderschöne Bank und die wunderbare Werbung für das Kinderhospiz Bärenherz!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



### **Kerstin Stadler**

Spenden

[spenden@baerenherz-leipzig.de](mailto:spenden@baerenherz-leipzig.de)

0341 / 350 16 314